

## **Se pedirán sanciones para los detenidos por la Policía Militar en La Coruña**

MADRID. El capitán Lorenzo Fernández-Navarro de Paños, que mandaba las unidades de Policía Militar que el domingo intervinieron contra una manifestación en La Coruña, había tenido en otras ocasiones incidentes con la población civil, según informaron a Efe fuentes próximas al Ministerio de Defensa.

El capitán, según las mismas fuentes, marchaba de paisano en la manifestación en actitud que califican de «contraprovocadora» frente al grupo libertario Aurora (alrededor de una docena de personas) que profirieron —añaden— gritos ofensivos contra las Fuerzas Armadas.

Las mismas fuentes subrayan que el Ministerio de Defensa considera totalmente inadmisible la conducta del capitán Fernández-Navarro de Paños, que «debió limitarse a dar parte al gobernador militar de los hechos observados», pero que, «en modo alguno, justifica o legitima la actuación de quienes insultaron al Ejército».

Por último, las fuentes citadas no descartan que la autoridad militar solicite de la autoridad judicial correspondiente se sancione a las personas detenidas e, incluso, a los convocantes de la manifestación por consentir que se infiltrasen elementos provocadores.